

NUEVA YORK DENUNCIA A TIK TOK, INSTAGRAM Y FACEBOOK

■ **LA DENUNCIA** ha sido formalizada ante el Tribunal Supremo de California, estado donde tienen su sede por daño a la salud mental de menores.



EDICIÓN 448
AÑO IV

CHIAPAS
OBSERVA

PERIODISMO
Y DESARROLLO
SOSTENIBLE

¡Síguenos!



Morena denuncia tráfico de influencias y corrupción de la candidata del PRIAN



» EN 2017, la empresa Marhnos edificó un complejo inmobiliario por mil millones de pesos, para el cual Gálvez le otorgó licencias y contratos

» EL MODUS OPERANDI de la abanderada opositora debe ser público, pues sigue rodeada de los intereses que cobijó en la alcaldía Miguel Hidalgo como funcionaria: Mario Delgado

Aplicación "No te enganches" previene la extorsión telefónica: SSyPC

» AL RESPECTO, Levi Francisco Pineda Rueda, encargado de la Policía Cibernética, expresó que entre las modalidades de esta conducta delictiva se encuentra la creación de páginas en línea fraudulentas en las que ofrecen servicios de acompañamiento a fin de obtener datos personales.



» INAUGURÓ LA SEGUNDA ETAPA DE LAS INSTALACIONES DE ESTA CORPORACIÓN

Rutilio Escandón fortalece a la Dirección de la Policía de Investigación de la FGE

» EL GOBERNADOR inauguró la segunda etapa de las instalaciones de esta corporación; ahora cuenta con espacios dignos y herramientas necesarias para realizar su labor.



Naufragio deja un indeterminado número de migrantes muertos



» EL PERCANCE ocurrió en la madrugada de hoy cerca de la bahía de Carreto, en la costa caribeña de Panamá, frente a la inhóspita selva de Darién.

Considera AMLO que no todos los estados se incorporarán al IMSS-Bienestar



» DESDE PALACIO NACIONAL compartió que varias entidades han decidido mantener convenios con políticos corruptos.

DESALOJAN A FERROCARRILEROS EN PROTESTA EN MATÍAS ROMERO

» DOS HOMBRES fueron detenidos luego de que elementos policiacos y castrenses quitaran a los manifestantes de las vías del tren.



Rutilio Escandón entrega nombramientos Tesoros Humanos Vivos de Chiapas

» EL GOBERNADOR reconoció el trabajo que mujeres y hombres realizan para resguardar y promover las riquezas históricas y culturales de Chiapas.



No se lucha por cargos públicos sino por ideales y principios: Llaven Abarca



» EN ENTREVISTA, el diputado federal Jorge Llaven Abarca afirmó que para la construcción del segundo piso de la Cuarta Transformación se debe anteponer el proyecto que encabezan la candidata de la Coalición "Sigamos Haciendo Historia", Claudia Sheinbaum Pardo y el precandidato Eduardo Ramírez Aguilar, por encima de las aspiraciones personales.

Participa Chiapas en Encuentro de la Conago y la Embajada de EUA



» EL EVENTO, efectuado en Cancún, contó con la presencia del embajador Ken Salazar, la gobernadora de Quintana Roo y presidenta de la Comisión del Sur Sureste de la Conferencia Nacional de Gobernadores (Conago), Mara Lezama

Destacan labor de contadores públicos en el desarrollo económico de Chiapas



Chiapas Observa es una iniciativa ciudadana para el seguimiento y la promoción de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS), de la Agenda 2030 de la Organización de las Naciones Unidas (ONU). Nuestra portada virtual es editada y diseñada en la ciudad de Tuxtla Gutiérrez, Chiapas, y se distribuye de manera gratuita través de grupos de suscriptores de WhatsApp y redes sociales.

Editor responsable: Ángel Yuing Sánchez. Contacto: 5627896209. web: www.chiapasobserva.com.

Directora General:
Lucía Cruz Solís

Subdirector de información:
Pascual Yuing Sánchez

Diseño:
Ulysses Náfate
Germán Morales

Web Master:
StudioLimbo

